

Die Parade am 9. Mai zum 79. Jahrestag des Sieges auf dem Roten Platz in Moskau ist, wie immer sehr imposant, man wird noch zum Fan des Stehschrittes. Viel Rot mit Hammer & Sichel, Lenin hinter dem Pobeda- (Sieg) Tuch, keine Popen. Ganz vorne dabei der Kubaner Díaz-Canel neben dem Kasachen Tokajew, Russland wird Kuba nicht hängenlassen. Das heutige Russland ist Garant dafür, dass sich die Welt-Nazis nicht durchsetzen können. Hurrah!

<https://de.rt.com/kurzclips/video/205143-live-parade-zum-tag-sieges/>

Kaspar Trümpy, ICSM Schweiz

<http://www.free-slobo.de/>; <https://www.pda-basel.ch/>